

Las Selecciones Valencianas Sub-18 y Sub-16 se enfrentan al Elda Industrial en dos partidos amistosos

27/09/2016



La Selección Valenciana jugará mañana **dos partidos amistosos contra dos equipos del Elda Industrial**. Son partidos de entrenamiento en los que se ha realizado una **selección de jugadores de la provincia de Alicante en las categorías Sub-18 y Sub-16** con el fin de ver la actitud y el comportamiento de los mismos en el campo. Con el fin de que los partidos sean más atractivos y tengan rivalidad para la selección, éstos se enfrentarán a dos equipos de categoría superior del Elda Industrial, es decir, la Sub-18 con el regional preferente y la Sub-16

con el juvenil.

Con estos partidos, **la Federación Valenciana va seleccionando jugadores en las tres provincias cuyo fin es ir cribando futbolistas para la Selección Valenciana de Fútbol**. Además de cara a la próxima temporada **estos jugadores podrán formar parte de la selección española** en las categorías sub-17 y sub-19.

El secretario general del Elda Industrial, Javier Gil, resaltó

que "como institución deportiva es un honor ser parte integrante de la federación". La sub-16 jugará a las 17 horas y a las 19 horas, la sub-18. La entrada es gratuita.